

Les enfants ont besoin des couleurs, des formes, des mélodies, du rythme, et de la danse.

Une voix chaleureuse, qui les berce dans le sommeil et qui les aide à commencer la journée avec plaisir.

Des mélodies et des paroles, qui font vivre la créativité, qui aident à travailler les conflits avec un art constructif, et clair.

Durant des années j'écrivais des chants pour les enfants. J'ai commencé à composer autour des naissances de mes deux fils. Ils m'ont inspirée énormément.

Je leur chantais pendant des heures et évidemment ils ont entendu ma voix déjà avant d'être nés.

Par mon travail avec divers groupes d'enfants, des cours pour enfants et Maman, Papa, des chœurs, la liste des chants est devenue très longue et ne s'arrête pas. Tous ces enfants aussi m'ont beaucoup inspiré.

Au lieu de gronder, on peut inventer une mélodie, et le dire en chantant.

Cette expérience m'amène à des résultats frappants. On a la possibilité de parler rythmiquement, on peut murmurer, chuchoter...

J'espère que par mes chants, le quotidien avec les enfants devient encore plus joyeux, plus beau, et vous anime de danser et de créer d'autres mélodies.

Avec la voix et les mouvements, l'enfant peut exprimer des sentiments et transformer les agressions.

De découvrir sa propre voix fortifie et donne de la confiance en soi-même.

Et peut-être je peux porter avec mes chants du bien dans les familles, à l'école, pour la beauté de l'enfant, pour l'amour, le respect envers les enfants.